



平成29年12月3日、タワーホール船堀で、国際的・全国的な競技大会で優秀な成績を収めた方々を表彰する「江戸川区スポーツ栄誉賞彰式」を行いました。受賞された30名の方々を紹介します。

(敬称略・五十音順)



顕彰式に出席された方々 →

(後列左から) 加藤さん、永井さん、藤さん
(中列左から) 園田さん、宮崎さん、鈴木さん、濱田さん、
小坂さん、片岡さん
(前列左から) 石田さん、飯村さん、三浦さん、長島さん、中村さん

- 飯村樹輝弥 第72回国民体育大会 ボクシング競技 成年男子
ライトフライ級 第3位
- 池江璃花子 第17回世界水泳選手権大会 出場 日本新記録樹立
(2種目)
第93回日本選手権水泳競技大会 優勝(5冠)
- 石田眞美 第72回国民体育大会 空手道競技 成年女子 組手団
体 準優勝
- 梅原玲奈 FISフリースタイルスキー世界選手権大会2017
女子スキークロス 出場
- 片岡真梨 2017年スペシャルオリンピックス冬季世界大会
オーストリア フロアホッケー 出場
- 加藤智仁 平成29年度全国高等学校総合体育大会 ハンドボール競技大会 男子 優勝
- 小坂聖 第40回全国高等学校ハンドボール選抜大会 女子 優勝
- 齊藤大将 第29回ユニアード競技大会(野球) 優勝
- 佐藤蓮 平成29年度全国高等学校総合体育大会 サッカー競技大会 男子 優勝
- 鹿野修平 平成29年度全国高等学校総合体育大会 サッカー競技大会 男子 優勝
- 鈴木翼 第35回全国高等学校弓道選抜大会 女子個人 優勝
- 関海哉 平成29年度全国高等学校総合体育大会 水泳競技大会 男子200m 自由形 優勝
- 瀬戸山俊 平成29年度全国高等学校総合体育大会 サッカー競技大会 男子 優勝
- 園田歩美 第36回全日本女子アイスホッケー選手権大会 準優勝
- 大本竜司 第40回日本クラブユースサッカー選手権(U-18)大会 優勝

- 永井雄太 第72回国民体育大会 バレーボール競技 ビーチバレーボール 男子 準優勝
- 長島理 ベルーパラバドミントンインターナショナル2017
男子シングルス 優勝
- 中村嘉代 2017ジャパンパラ陸上競技大会 T54クラス女子
100m 優勝
- 西村碧莉 XGAMES Minneapolis 2017 女子スケートボード
ストリート部門 優勝
- 長谷川光基 第40回日本クラブユースサッカー選手権(U-18)大会 優勝
- 富中宏輔 第72回国民体育大会 剣道競技 成年男子 第3位
- 清田真央 第40回全国高等学校ハンドボール選抜大会 女子 優勝
- 半谷陽介 第40回日本クラブユースサッカー選手権(U-18)大会 優勝
- 藤幸太郎 2017年スペシャルオリンピックス冬季世界大会
オーストリア フロアホッケー 出場
- 藤原昇 第36回全日本クラブ卓球選手権大会 男子60代の部 優勝
- 三浦隆司 WBC世界スーパーフェザー級タイトルマッチ(ボクシング) 出場
- 宮崎千里 第36回全日本女子アイスホッケー選手権大会 準優勝
- 村上清加 世界パラ陸上競技選手権大会ロンドン2017 T42クラス女子走幅跳 出場
- 山内祐介 世界パラ陸上競技選手権大会ロンドン2017 T20クラス男子1500m 出場
- 渡邊剛 2017パラ卓球世界選手権
車いすクラス3 男子団体 出場

※成績は主なものを掲載しています。



編集後記

江戸川区ではオランダオリンピック委員会・スポーツ連合と協力して、パラスポーツを通じた連携事業、「Game Changer プロジェクト」を推進していくことになります。

りました。なぜ、オランダ?とは思いましたが、オランダはパラリンピックの強豪国で、障害者福祉の先進国であるとのことです。私たちも障害者スポーツとの関わりを学び、また体験して、2020年東京オリンピック・パラリンピック開催に向けて盛り上げていきたいと思います。

(広報部:宇田川聰)



第102号 平成30年3月15日 編集:江戸川区スポーツ推進委員会 発行:江戸川区 江戸川区中央1-4-1 (5662)1636

会長
あいさつ



2020年オリンピック・パラリンピックに向けて

江戸川区スポーツ推進委員会
会長 安部 純一



平成29年度は、私たちスポーツ推進委員会発足60周年という節目の年でありました。これまでお世話になったすべての方々に対して感謝の念をさらに強く感じる一年となりました。

発足以来、各種ニューススポーツの普及を目的に、各地域のスポーツ講座、スポーツ教室を開催してきました。

これからも、活動拠点である青少年育成地区委員会の活動はもちろんのこと、いつでも、どこでも、誰にでもできるスポーツの場面を区民の方々に提供できるような活動を目指していきたいと思います。

さて、2020年の東京オリンピック・パラリンピックまで、残すところ2年余りとなりました。この一大イベントに向けて、私たちスポーツ推進委員の関わり方を、別の視点からも考えるようになりました。

競技自体への関わりについては、オリンピック・パラリンピック委員会による運営になるでしょうから、私たちの出番はありませんといいます。

むしろオリンピック・パラリンピックの開始までの、この2年余りの中に私たちの活動でできる場面があると考えています。

幸いなことに、私たちの江戸川区では、カヌー・スラローム競技が開催されますので、世界の一流選手たちの持つ技術や情熱を身近に感じることができると思うとわくわくしてきます。

現在、スポーツ推進委員は、カヌーの実体験により、カヌーの楽しさをもっともつて区内に広めながら、また初級障がい者スポーツ指導員養成講習会を通して、より身近にパラスポーツを感じることができます。

こういった環境の中で、いかにカヌー・スラローム競技やパラスポーツへの区民の方々の関心を更に高め、その気運を盛り上げていく活動をしながら、みなさんと一緒にオリンピック・パラリンピックを楽しんでいきたいと思います。

あなたの街で、青いジャージを身に付けたスポーツ推進委員を見かけたら、気軽にお声掛けください。

祝 スポーツ推進委員会発足60周年!!

第1部 記念講演会



元プロ野球選手で、スポーツライターである、青島健太氏にお越しいただきました。



講演テーマ
「人を育て、活力ある
強い組織をつくる」
～スポーツ現場で見えたリーダーのあり方～



第2部 記念式典



スポーツ推進委員会の発展及び
地位の向上に寄与した方々へ
多田区長と安部会長より表彰が
行われました。

第3部 記念祝賀会



大先輩の方々も大勢参加して
いただき、なつかしい思い出
話に花が咲きました。



アイニーベリーダンススタジオの
方が、すばらしいベリーダンスで
場を盛り上げてくださいました。

